

園庭サークルだより さつき12月

H23/12/21 さつき幼稚園園長 萩谷 都

園長の雑記帳

今年も早いもので最後の園庭開放の日を迎えました。暑いとき、寒いとき、さつき幼稚園の園庭に遊びに来てくれたお友だちのみなさんありがとうございました。園庭開放の主役は子どもたち。みんなが楽しくのびのびと遊んでくれるのが何よりうれしく思っています。また同い年ぐらいの子どもたちがたくさん一緒になる絶好のチャンスでもあります。すこし年齢の大きい子どもたちは多少のやんちゃも楽しいものです。すべり台を間髪をいれずつぎつぎすべり降りるのもそのひとつ、すべり台の上で交通整理をしている私もついエスカレートしてしまい……。見ているお母さま方をハラハラさせてしまい申し訳ありませんでした。また園庭開放の遊びに慣れてくるとすこしづつ子どもたちの個性が発揮されてくるようです。お気に入りの三輪車に乗れずすねてみたり、遊びたいけどお母さんのそばから離れにくかったり、トランポリンに乗る順番…そもそも順番というものは彼らの頭にはないのですが…、を争ってみたり。

子どもたちは遊ぶことが生きる力のみなもとだと私はかんがえています。だから子どもたちはやりたいこと、ためしたいことをやって、生きる力をやしなっているのではないのでしょうか。掃き集めてあった木の葉をばらまいたり、砂を投げたりするのもそのひとつの行動かなあと思えるのです。生まれたばかりの赤ちゃんが、何でもものを口にいれますよね。子どもたちもいたずらとも思えることをためしているのでしょう。幼稚園に入ったら、そこにルールが入ってきます。集団生活が始まり、おともだちの気持ちをくみ取ることが学んでいきます。

子どもたちはたぶん生きるためにいろいろな行動をおこしながら、成長していくことでしょう。まずはその子どものすべてをすっぽり受け入れてやってください。子どもの生きる力を見守ってやりましょう。

今年もありがとうございました。どうかよいお年をお迎えください。

さつき幼稚園では毎週水曜日、園庭を地域のお子さんたちに開放しています。
お友だちと一緒に遊びに来て下さいね。

1月の園庭サークルの予定 1/11, 18, 25 9:45~11:15

11/6から12/14の間に初めて園庭サークルに来てくれたお友だちを紹介します
清水しりゅうくん、田中まこさん、岡田ももかさん、